

# Daniela Norambuena sacó vale otro: reemplazará al alcalde Jacob hasta asumir la titularidad



Luego de dos sesiones fallidas por falta de quórum, este miércoles el cuerpo colegiado de La Serena, en sesión extraordinaria, eligió a la alcaldesa electa para estar en el cargo hasta el 6 de diciembre.

Después de varias semanas de dimes y diretes, de amor y odio, este miércoles los concejales de La Serena, los seis que quedan (tras la renuncia de cuatro para asumir desafíos políticos de cara a las elecciones parlamentarias del próximo año), finalmente eligieron a la concejala que reemplazará al suspendido Roberto Jacob hasta el 6 de diciembre, día cuando deba asumir la nueva administración.

Y sí, Daniela Norambuena, electa alcaldesa, fue la ele-

gida luego de negociaciones previas. Una votación que bien pudo haber quedado zanjada hace rato, «pero lo importante es que se llegó a un acuerdo satisfactorio», señaló.

Precisamente hoy asumirá el cargo como reemplazante y desde el viernes 6 de diciembre como titular.

«Es una tremenda señal de unidad y de trabajo que estamos realizando con el equipo colegiado, en este caso con los concejales, para poder sacar adelante los prin-

cipales temas que aquejan actualmente a nuestra comuna, y uno de esos es ver cómo vamos a reponer la salud primaria», dijo luego de los aplausos y la foto de rigor.

## COMO MANDATA LA LEY

La situación en el municipio es compleja, ya sea en términos de salud, educación y áreas verdes, amén del comercio ambulante, que poco a poco se ha ido asomando

en calle Gregorio Cordovez.

«Sabemos que la situación es compleja y nuestros usuarios están también en una situación difícil y debemos estar a la altura de ello. Además, hemos estado revisando situaciones con el comercio ilegal para establecer trabajos y desarrollos en conjunto, y hoy (ayer) ya le dimos un corte definitivo a lo que era esta situación de la elección del alcalde suplente, donde agradezco el trabajo y la colaboración de mis compañeros, quienes tienen toda la voluntad de trabajar en conjunto y coordinadamente».

Apuntó que «esto es lo que espera la ciudadanía de nosotros, que trabajemos por la comuna de manera coordinada para sacar adelante estas contingencias que hoy aquejan a nuestra comunidad».

Rayen Pojomosvky, que seguirá como concejala por otros cuatro años, abordó la votación de manera unánime que logró Daniela Norambuena. Y frente a la situación de los dos consejos anteriores fallidos, producto de no existir quórum, «hoy (ayer) era la última oportunidad que teníamos y después de una conversación previa, evidentemente la naturaleza era que nuestra colega Daniela Norambuena asumiera este cargo. Y claro que podríamos

haberlo hecho desde el inicio, pero no estaban esas conversaciones anteriormente».

A su juicio, ayer primó la coherencia, «pues creímos y creemos que es lo que corresponde, más cuando existen tantas problemáticas en la comuna que deben ser trabajadas. Entendemos que en dos semanas esto no se va a solucionar, pero siendo ella la alcaldesa suplente y próxima alcaldesa electa, puede darle continuidad al trabajo que comenzamos».

Para Camilo Araya, es tal como señala la ley y los procedimientos, «esto lo veníamos señalando desde los consejos anteriores, que tenía que quedar un concejal en ejercicio. No podía quedar el administrador municipal (Luis Henríquez) como se planteó en algún minuto por parte de algunas concejales. Esto, porque lo que corresponde es hacer cumplir la ley, la democracia y elegimos a una concejala entre nosotros. ¿Cuáles son los principales requerimientos que se hablaron? Trabajar en los temas que son urgentes para la comuna, como el aseo y el ornato, la seguridad, que son fundamentales. Lo importante es que dimos cumplimiento a la ley y esperamos que se desarrollen buenas gestiones de acuerdo a lo que hablamos».